



## Pezeshkian inauguré en tant que président iranien

- [31/07/2024](#)

Massoud Pezeshkian a prêté serment en tant que neuvième président de l'Iran à Téhéran mardi, après avoir remporté les élections du 5 juillet. Son investiture intervient à un moment crucial au Moyen-Orient, alors que les tensions s'intensifient.

Sa politique est de « poursuivre une interaction constructive et efficace avec le monde, basée sur la dignité, la sagesse et l'opportunité », a-t-il déclaré lors d'une session du parlement.

**Courtiser l'Occident ?** L'élément le plus frappant de l'entrée en scène de M. Pezeshkian est sans doute le fait qu'il souhaite améliorer les relations de l'Iran avec l'Occident. Il a appelé « les pays occidentaux à comprendre les réalités et à établir des relations fondées sur le respect mutuel et l'égalité ». Il a également déclaré : « Ceux qui fournissent des armes qui tuent des enfants ne peuvent pas enseigner aux musulmans à propos de l'humanité. »

Pourtant, des représentants des Houthis, du Jihad islamique, du Hezbollah et du Hamas, tous ennemis déclarés de l'Occident, ont assisté à l'inauguration.

Avant de prêter serment, M. Pezeshkian a déclaré au chef du Hamas, Ismaïl Haniyeh : « Nous sommes certains que la résistance du peuple et des combattants palestiniens conduira à la victoire finale et à la libération de la terre de Palestine. »

Peu après, Haniyeh a été tué par une frappe israélienne.

Selon *Iran International*, le président du Parlement, Mohammed Bagher Ghalibaf, a déclaré dans son discours d'ouverture mardi : « La mort tragique du président Ebrahim Raïssi et de ses compagnons a représenté un nouveau test pour la République islamique d'Iran aux yeux des analystes mondiaux. Le sage leadership du guide suprême a transformé cette épreuve en un symbole de stabilité dans l'Iran islamique. »

Pendant ce temps, les députés scandaient « Mort à l'Amérique » et « Mort à Israël ».

Iranian lawmakers were heard chanting "Death to America" and "Death to Israel" at the inauguration ceremony of Iran's new president, Masoud Pezeshkian.

Follow our Live Blog for the latest updates <https://t.co/jEMOBqvTFo> [pic.twitter.com/2CdkAV9NaO](https://pic.twitter.com/2CdkAV9NaO)

— Iran International English (@IranIntl\_En) [July 30, 2024](#)

**Un tournant ?** À première vue, il semble que l'Iran pourrait entrer dans une nouvelle ère de coopération avec l'Occident sous l'égide de Pezeshkian, mais de nombreux éléments prouvent qu'il s'agit d'une façade. Les prophéties bibliques révèlent que l'Iran entrera bientôt en conflit avec l'Occident.

Pour en savoir plus, lisez « [L'Iran et l'Europe se dirigent vers un choc des civilisations](#) ».